



Medienmitteilung

**Beliebter Glarner Käsepass**

## **Eine reife Leistung: Die Käsepass-Gewinner 2021**

**Glarus, 7. Oktober 2021 – Ein Laib Glarner Alpkäse ist auf dem Weg nach Weesen zur Hauptgewinnerin des Käsepasses. Romana Rademacher und die weiteren vier Gewinner wurden am 26. Glarner Alpchäs- und Schabzigermarkt in Elm auserkoren.**

Ein nasser Sommer mit spätem Alpsaisonbeginn – und trotzdem wurden rund 80 gültige Käsepässe eingereicht, die meisten davon in der Kategorie mit allen 18 Alpen. «Eine reife Leistung», nennen es die Verantwortlichen von Agrotourismus Glarnerland und gratulieren: Vergangenen Sonntag wurden am 26. Glarner Alpchäs- und Schabzigermarkt in Elm die Gewinner der einzelnen Kategorien gezogen.

### **Ein Laib Käse oder eine Schlemmertruggä**

In der Kategorie mit 5 Alpen «Familientour ohne Joker» gewann Elsbeth Neukomm aus Winterthur. Nino Hofstetter aus Schänis durfte sich ebenfalls freuen: Er hat 7 Alpen erwandert und damit die Kategorie «Familientour mit Jokern» gewonnen. Ganze 11 Alpen hat die Familie Ulrich aus Schwanden absolviert und damit in der Kategorie «fürä ganzä Alpsommer» abgeräumt. Anja Hauser aus Näfels hat die Kategorie ausgeweitet auf 14 Alpen und wurde am Chäsmärt von ihrem Bruder vertreten, der den Preis für sie entgegennahm.

### **Enges Rennen um den Laib Glarner Alpkäse**

In der Kategorie mit 18 Alpen war das Rennen um den Hauptpreis sehr eng. Romana Rademacher aus Weesen durfte einen ganzen Laib Glarner Alpkäse, gesponsert von der Glarona Käsegenossenschaft, entgegennehmen. Respektive ihr Nachbar, der am Chäsmärt anwesend war. Vielleicht nimmt sie ihn mit auf die Führung in die geheimen Hallen der Glarona Käsegenossenschaft in Glarus. Die Führung gehört – samt einer geschnitzten Platte mit den eingravierten Alpnamen – ebenfalls zum Hauptpreis.

Die Preise der anderen Kategorien wurden gesponsert von der Glarner Schlemmertruggä, Packziegen.ch, der Erlebniskäserei Nüenalp, dem Berghotel Mettmen, der Luftseilbahn Kies-Mettmen sowie den Ferienregionen Elm und Braunwald. Mit einem Geschenkkorb vom Glarussell wurde noch Johanna Kistler aus Mollis für das schönste Alpfoto gekürt. Sie hat beim Wettbewerb der Glarner Woche mitgemacht.

### **Treue Alpwanderer**

Im Publikum am Alpchäs- und Schabzigermarkt in Elm waren einige Alpwanderer, welche die 18 Glarner Käsepass-Alpen erwandert hatten und dies mittels Bildern und Eindrücken den Verantwortlichen von Agrotourismus Glarnerland während des Sommers laufend mitteilten. Auch die Vorjahressiegerin war wiederum alpwärts unterwegs und konnte einmal mehr alle 18 Stempel sammeln. Zudem freuen sich die Verantwortlichen über viele treue Alpwanderinnen und -wanderer, die jedes Jahr den Weg zu den Alpen unter die Füsse nehmen.

### **Ein Stück Alpsommer auch im Winter**

Den Winter über reifen nun die produzierten Glarner Alpkäse-Laibe weiter in den Käselagern und können auch online via den Shop der Glarona Käsegenossenschaft bestellt werden unter [www.glarneralpkäseop.ch/shop](http://www.glarneralpkäseop.ch/shop). Damit kann man sich auch in der kalten Jahreszeit den Alpsommer auf den Küchentisch holen. Der Glarner Käsepass 2022 wird auf Anfang Mai bereit sein.



**Bild Verlosung:** Da Siegerin Romana Rademacher arbeitshalber nicht anwesend sein konnte, nahm ihr Nachbar den Hauptpreis entgegen. (Bild: Barbara Bäuerle)

Die Käsepass-Alpen 2021 waren:

- Oberblegi
- Bösbächi
- Braunwaldalp
- Mittler und Ober Nüen
- Hinterschlatt
- Empächli
- Fessis
- Nideren-Mettmen
- Dejen
- Heuboden
- Vorder Durnachtal
- Obersee-Rauti
- Talalp-Spanegg
- Fittern
- Baumgarten
- Mühlebach
- Krauchtal
- Altenoren

#### Kontakt

Maya Rhyner

[maya.rhyner@glarnerland.ch](mailto:maya.rhyner@glarnerland.ch)

078 822 90 36

[www.agrotourismus-gl.ch](http://www.agrotourismus-gl.ch)